



朝日の風

令和5年2月14日
朝日小学校 No. 19

歩道橋が完成



10月から工事で使えなかった学校前の歩道橋が、2月2日（木）から使えるようになりました。新しくきれいになった歩道橋を、子どもたちはワクワクしながら渡って登校しました。

新しい歩道橋に使われている色は、朝日小学校の児童が、事前に投票で決めた色で塗装されています。それぞれの色に次のような願いが込められています。

- ・手すりの薄い青：空や水の豊かさ
- ・本体の薄い緑：みんなの優しい気持ち
- ・階段の青：海や空の豊かさ
- ・スロープのベージュ：心が落ち着く

保護者や地域の皆様も、一度新しい歩道橋を見ていただき、子どもたちの願いを込めた色をご覧ください。



6年生のサッカー・バスケット大会

2月4日（土）に市内の小学校6年生による、サッカー・バスケットの大会が開催されました。今年の6年生は新型コロナウイルスの影響で、4・5年生の大会が共に中止になっており、初めての大会参加となりました。

サッカー部は2回戦で双葉小学校と、バスケット部は1回戦で東刈谷小学校と対戦し、残念ながらどちらも敗退しました。選手たちは朝日っらしく、明るく元気にマナーよく、最後までプレーすることができました。皆さんの応援ありがとうございました。

3年間の部活動期間中、練習や練習試合を思う存分させてあげられなかったことを申し訳なく感じています。中学校では、自分に合ったさまざまな部活動で、精いっぱいに取り組み、活躍してくれることを期待しています。

